

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Desa Cikancas Sambang Warga Desa Binaan Untuk Dukung Progam Ketahanan Pangan

Panji Rahitno - CIREBON.PUBLIK.CO.ID

Jan 16, 2025 - 12:12



KAB. CIREBON - (16/01/2025)Polsek Beber melalui Bhabinkamtibmas Desa Cikancas Bripka Randy melakukan kegiatan sambang ke rumah Pak Bapak Nandar yang berada di Blok Tengah Desa Cikancas. Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas Bripka Randy mendiskusikan pemanfaatan pekarangan rumah Pak Bapak Nandar yang tanamannya terdiri dari singkong, tomat, dan kacang.

Tujuan dari kegiatan tersebut adalah untuk memberikan inspirasi kepada warga Desa Cikancas lainnya agar dapat memanfaatkan pekarangan rumah mereka secara kreatif dan produktif. Pak Bapak Nandar, sebagai contoh inspiratif, telah menerapkan konsep pertanian vertikal di pekarangan rumahnya dengan menanam berbagai jenis tanaman yang dapat dimanfaatkan secara ekonomis dan untuk konsumsi sendiri. Bhabinkamtibmas Bripka Randy memberikan apresiasi atas inisiatif dan kerja keras Pak Bapak Nandar dalam mengelola pekarangan rumahnya dengan baik. Selama diskusi, Pak Bapak Nandar berbagi pengetahuan dan pengalaman tentang penanaman yang efektif dan praktis, serta keuntungan dari pemanfaatan pekarangan rumah dalam hal ekonomi keluarga dan konsumsi pribadi. Hal ini diharapkan dapat menginspirasi warga Desa Cikancas lainnya untuk melakukan hal serupa guna meningkatkan kesejahteraan dan ketahanan pangan di tingkat rumah tangga. Adanya kegiatan sambang seperti ini menunjukkan komitmen Polsek Beber dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat serta memberikan contoh positif dalam pemanfaatan lahan kosong untuk kegiatan produktif. Diharapkan inspirasi yang diberikan oleh Pak Bapak Nandar dapat memberikan dorongan bagi warga Desa Cikancas untuk lebih kreatif dalam memanfaatkan pekarangan rumah mereka. Dari tempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH menyampaikan dari tempat terpisah melalui Kapolsek Beber AKP Uton Suhartono SH, MH bahwa ini merupakan kegiatan Kepolisian dalam memberikan inspirasi kepada masyarakat Desa Cikancas melalui kegiatan sambang yang produktif. Semoga hal yang baik ini menjadi motivasi bagi warga Desa Cikancas untuk lebih berinovasi dalam pemanfaatan lahan pekarangan rumah demi kesejahteraan bersama. Terima kasih kepada Polsek Beber dan Pak Bapak Nandar atas kontribusinya dalam membangun lingkungan yang lebih produktif dan inspiratif.